
 

 

 

 

 

 

 

第2780回例会 2025年4月3日（木）     

● 司会進行 

ＳAA/宮武委員長・檜垣副委員長                      

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘  上野聡 会長  

●ソ ン グ 君が代・奉仕の理想・4つのテスト 

●お客様  船橋南ＲＣの堀井様・中村様 

● 会長挨拶  上野聡 会長 

皆様、こんにちは。本日は、市原ロータリークラブ４月第一例会に多くの会員の皆様、そして、 

船橋南ロータリークラブ、堀井幸子様、中村淳様、ようこそお越しくださいました。ありがとうございます。 

先ずは、9月 14日から始まりました地区ＲＬＩですが、3月 22日で全日程終了しまして、 

パートⅠ・Ⅱ・Ⅲ修了１８名、パートⅠ～Ⅲ修了１６名、卒後ｺｰｽ修了７名、ﾌｧｼﾘﾃｰﾀｰ養成ｺｰｽ修了６名、 

参加者合計２１名の結果となり、６名だった市原ＲＣのﾌｧｼﾘﾃｰﾀｰが１２名となりました。 

参加した皆様は、地区内の多くのロータリアンとの交流を持てたと思いますし、多少なりともロータリーを 

学べたと思います。今年度、参加出来なかった皆様は、2025-26年度、是非参加していただけたらと思います。 

そして、本日のお客様の堀井さん、中村さん、お二方ともＲＬＩに参加されていて、更に堀井さんは、 

３月１９日に開催の地区会員増強セミナーに参加されたことがご縁で、本例会に参加されています。 

続きまして、3月 14日に市原商工会議所第二工業部会視察研修会（工場見学会）で訪れた、2023年第 13回 

「日本でいちばん大切にしたい会社」大賞にて、『実行委員会特別賞』を受賞された株式会社リンクラインさん

のお話をしたいと思います。リンクラインさんは、アウトソーシングサービスを展開するＩＴ企業である 

コムテック株式会社の特例子会社です。特例子会社は、【障がい者雇用促進法に定められた会社であり、 

障がい者の能力や就業条件に応じた環境整備など特別な配慮を行い、一定条件を満たした場合に 

公共職業安定所長が認定する】とされています。視察させていただいた感想ですが、根気が必要な繊細な作業

もあるハンドメイドの石鹸作り、皆さん自主的にお仕事をされていて、障害を持っている方とは、感じられま

せんでした。また、青野社長が社員へ伝えている「向き不向きより、前向きに」のメッセージが心に残りまし

た。更にこの視察研修には、トピックスがありまして、定員に達してない数日前、平野さんが誘ったのが、 

第二工業部会とは、全く関係ない、本多さん、齋藤光将さん、倉見さん、古川さん、内田さんのロータリーの

メンバーでした。視察後の一言は、「来て良かった」でした。で、何が言いたいかと申しますと誘いを受けたら

「はい喜んで」と積極的に参加しましょう！ＲＬＩ然り、視察研修然り、アクティブに活動したからこその結

果がそこにあると思いますので。特に平野さんに誘われた時にはいいことがあると思います・・笑。結びにな

りますが、赤星さんよりお心遣いとして、「とらやのお饅頭」をいただきました。我々後輩の目指す先輩とし

て、いつまでもお元気で例会にお越しいただけましたら、大変嬉しく思います。 

以上、会長挨拶とさせていただきます。（別途参照） 



● 幹事報告 

磯貝元洋幹事            千葉緑 RC 主催 第１５回青少年チャリティーゴルフコンペが 

                  が開催されます・ 

                  奮ってご参加お願いします。 

                 ２０２５学年度ロータリー米山奨学生：孫文倩 様（ソン・ブンセン） 

                 に決まりました。指導者として平野会員にお世話係お願いいたしまし  

たが、皆様で協力していきたいと思いますので、宜しくお願い致します。 

                  ４月のロータリーレート１ドル 150 円です。 

 

米山記念奨学会より諏訪会員へ感謝状       米山記念奨学会より平野会員へ委任状 

ご寄付ありがとうございました。        奨学生の指導教員の委任状が届きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● ４月誕生日の会員様 時田会員・佐藤会員・齋藤俊介会員・大槻会員・篠田会員・木下会員 

おめでとうございます。 

 

 

                         ●４月結婚記念日の会員様 

                          平野会員・木下会員・三木会員・津留会員 

                           おめでとうございます。 

 

 

● 本日の司会進行 

宮武委員長・檜垣副委員長 

 

 

 

                       

                       ●本日の例会場 淡粋 

 

 

 

 

 

 



● 本日のお客様 

第２グループガバナー補佐幹事：堀井幸子様 

  船橋南ロータリークラブに所属しております。 

地区会員増強セミナーで上野会長お話を聞き     ●船橋南 RC 中村 淳様 

船橋南 RC は会員の人数も少なく市原 RC 様は大規模なのでとても興味がわきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 新入会員  

（株）いちはらケーブルテレビ代表取締役長谷川達也 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 委員会報告 

会員増強・基盤向上委員会 齋藤委員長         ●大槻会員より 

第 15 回青少年チャリティーゴルフが５月１３日に      姉崎産業祭が今年も５月１８日に開催 

開催致します。又６月には親睦旅行を計画していますので、  されます。又協賛のご協力の程 

よろしくお願いいたします。                よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



●メインプログラム 新入会員卓話 

 小湊鐡道（株）代表取締役石川会員より 

                      ①自己紹介 

1972生まれ 今年53 姉と自分の二人兄妹 

代表を一緒にやっている卓生氏は従兄弟、学年は一つ下 

稲毛の山の方の宮野木で生まれずっとそこだった 

小湊で長く社長やっていた 祖父 信太 と 同じ敷地内

で生活今は 嫁と娘1人 ３人家族 で幕張在住 

地元 市立小・中学、県内私立高校、日大、寮生活してい

た１留年、千葉銀行H9 津田沼支店・成田支店・法人部 

10年目で退社、小湊へ入れてもらう 

エンコで銀行、エンコで小湊、エンコなければボクは間違いなく浮浪者…学生時代はバイト面接でも次々と 

断られていたので、ありがたいの一言に尽きる。 

②会社紹介・江戸から明治を生きた日高誠実（ノブザネ） 漢学の碩学が養老渓谷の地に魅せられ移住し、 

ミライを託すべく私塾「梅ヶ瀬書堂」を立ち上げた。そこで学んだ1人永島勘左衛門が小湊鉄道敷設へ尽力。・

108年前、永島を含む地域の数名で立ち上げたのが 小湊鉄道株式会社・地域の約1200名に出資をいただいた

が、それでも足らずに、当時の地元金融機関 九十八銀行へ相談するも、地元での引き受けは難しいとなる

が、安田善次郎への紹介状を貰い永島は大多喜から東京へ日参することになる・安田善次郎 当時の４大財閥

であった安田財閥の祖。陰徳の人国が富むには資金の流通である金融と保険、人の流通である交通（鉄道）が

必須である との考え方で、それ以外の業種には手を出さなかった。 

小湊鉄道敷設への協力を求める永島の懇請を何度も断るが、最後は首を縦にふってくれ、 

小湊は敷設に向けて一気に進むことになる。・祖業である鉄道開業の後、モータリゼーションの時代に合わせ

バス→タクシー業を営む。・現在、TEAM小湊 12社 830名で、創業の心「近くの人を喜ばせたい！」で日々

業務を行う・現在、わたしと卓生氏のコンビで経営代表をやっている。理由は、続くため。1人代表では続ける

ことはできないとの考えから 

③最大の課題 

・鉄道沿線の人口はここ20年で大きく減少している。南総・加茂地区は約半減。特に子供達は７割減。千葉県

や市原市の人口は概ねトントンなのに、要は同じ地域内での人口移動が起きている。理由は投資をしていない

からではないか。・鉄道をどう残すか？ではなく、どんな地域にしたいか？ 

その為のツールとして 鉄道はどんな役割？・ぼくは「土地で生まれた子供たちが、生まれた土地でずっと暮

らしたい！」と自然と思えるようなそんな地域づくり をやろう！という共通の思いが大切と思う。 

・その中で 鉄道があること は必要だとも思っている。あるものを活かす 

・具体的には、学生定期無料！をやりたい→皆さんにも相談させてもらうかもしれない！その時はどうぞよろ

しくお願いします。・ご清聴どうもありがとうございました。 

● ニコニコ報告 

福原会員・・・船橋南 RC 堀井さん、中村さんようこそ市原 RC の例会にご参加ありがとうございました。 

    堀井さん 25-26 年地区委員ご一緒させて頂きます。よろしくお願いしますね。 

檜垣会員・星会員・篠田会員・・・赤星さん米寿のお祝いおめでとうございます。これからもますます 

    お元気で、毎日をお過ごし下さい。心遣いありがとうございます。 

宮武会員・・・次年度理事役員委員長会議の第一回目を行いました。いよいよ次年度に向けて動き 

     出しました。皆様よろしくお願いします。 

● 出席報告・・・出席者：45 名 欠席者：41 名  出席率：52.94％ 


